

- Herr Siegel fragt an, ob es möglich wäre, das Geländer am Weg – zwischen Stadtgarten und Lindenberg – mit Farbe zu versehen.

Stand [24.08.2012](#): Herr Umann vom Tiefbauamt hat den Bauhof der Stadt Wernigerode beauftragt. Es werden die notwendigen Reparaturen durchgeführt und das Geländer erhält einen Farbanstrich. Die mit Graffiti beschmierten Steine werden gereinigt.

- Ebenfalls müssten einige Beleuchtungskörper ausgetauscht werden.

Stand [24.08.2012](#): Herr Dehn vom Hochbauamt hat die Stadtwerke im Rahmen der Werterhaltung beauftragt, die Reparaturmaßnahmen auszuführen.

- Herr Strauhs kritisiert die Ausschilderung am Fuß-/Radweg an der Friedrichstraße. Herr Rudo geht auf die Thematik ein.